

EJEMPLO DE CEREMONIA 1:

1.- Bienvenida y apertura

El presidente del club o el maestro de ceremonias da la bienvenida a los asistentes y explica brevemente el significado del Peace Pole como símbolo internacional de paz y esperanza global.

2.- Intervenciones institucionales

- a) Palabras del presidente del club rotario anfitrión.
- b) Intervención de autoridades locales o invitados especiales (por ejemplo, representantes municipales, líderes comunitarios o rotarios de otros clubes).
- c) Mensaje de algún representante de Rotary International, si está presente.

3.- Lectura o reflexión sobre la paz

Se puede invitar a un socio rotario, estudiante o miembro de la comunidad a leer un breve texto, poema o reflexión sobre la paz y la importancia del diálogo y la cooperación internacional.

4.- Descubrimiento e inauguración del Peace Pole

Se procede al descubrimiento del poste de la paz, retirando una tela o cubierta.

Puede acompañarse de un aplauso, música suave o incluso una breve interpretación musical o coral.

5.- Lectura de los idiomas

Se invita a varios asistentes a leer la inscripción "Que la paz prevalezca en la Tierra" en los diferentes idiomas presentes en el Peace Pole.

6.- Firma del libro de la paz o compromiso

Los asistentes pueden firmar un libro con mensajes de paz o comprometerse públicamente a promover la paz en su entorno.

7.- Cierre

Palabras finales de agradecimiento y recordatorio del compromiso rotario con la paz.

Foto grupal junto al Peace Pole.

EJEMPLO DE CEREMONIA 2:

1.- Bienvenida:

Bienvenidos,

Nos reunimos hoy para reafirmar nuestro compromiso con la paz a nivel local y global, especialmente en nuestras relaciones mutuas y en nuestra comunidad.

Reconocimiento de la Patria por parte de un estudiante.

Durante miles de años, las personas han recorrido esta tierra, en su propio territorio, como guardianes de su madre tierra.

Su relación inquebrantable con la tierra y el mar fue y sigue siendo el centro de sus vidas.

Reconocemos a las personas -----, a las del pasado, el presente y el futuro, y, con gratitud y respeto, reconocemos su continua relación, custodia y vínculo con esta tierra y este mar a lo largo de los siglos.

2.- Compartiremos información e historia del Poste de la Paz.

Estudiante 1: El programa del Poste de la Paz, que comenzó después de la Segunda Guerra Mundial en 1955, fue desarrollado por Masahisa Goi, fundador de la Sociedad Mundial de Oración por la Paz. Actualmente, más de 250.000 Postes de la Paz se alzan en aproximadamente 200 países de todo el mundo, simbolizando el deseo común de un mundo en paz.

Estudiante 2: Los Postes de la Paz llevan el mensaje "Que la Paz Prevalezca en la Tierra" en al menos cuatro idiomas, en vigilia silenciosa por la paz y como un recordatorio para que todos piensen y actúen con un espíritu de paz.

Estudiante 3: Este Poste de la Paz es un recordatorio constante de la necesidad de la paz. Cada año esperamos que la escuela continúe celebrando esta ceremonia anual en nuestro Poste de la Paz. De esta manera, nos unimos a Rotary y a otras escuelas que tienen Postes de la Paz como mensajeros de la paz para todos.

3.- Reflexión

Estudiante 4: Para que haya paz en el mundo, debe haber paz entre las naciones. Estudiante 5: Si ha de haber paz entre las naciones, debe haber paz en las ciudades.

Estudiante 6: Si ha de haber paz en las ciudades, debe haber paz entre vecinos.

Estudiante 7: Si ha de haber paz entre vecinos, debe haber paz en el hogar.

Estudiante 8: Si ha de haber paz en el hogar, debe haber paz en el corazón.

Estudiante 9: Estas palabras fueron escritas por el filósofo chino Laozi hace más de 2500 años. Laozi enseña que debemos vivir una vida sencilla, llena de bondad e integridad. Aunque escribió este mensaje hace miles de años, es muy importante y sigue vigente para todos nosotros hoy en día. Estas palabras también fueron utilizadas por el presidente de Rotary International, Herb Brown, en 1995/1996 como parte de su lema de Paz para su año presidencial.

4.- Mensaje para la Ceremonia del Día Internacional de la Paz del Secretario General de las Naciones Unidas leído por un socio de Rotary.

Se podría invitar a un socio de Rotary a leer el mensaje de paz. Este mensaje es publicado por las Naciones Unidas cada año, en vísperas del Día Internacional de la Paz, que se celebra el 21 de septiembre.

5.- Mensaje del Poste de la Paz: “Que la Paz Prevalezca en la Tierra”

Cuatro estudiantes leen cada uno una cara del Poste de la Paz, que se leerá en el idioma indicado en el Poste.

6.- Música de finalización de acto:

Interpretación del “Cant dels Ocells”.

7.- Acto final:

Estamos llamados a recordar actuar siempre desde la paz y la bondad.

Que la paz prevalezca en la Tierra.